

Hochgenuss fürs Auge und fürs Ohr

Auf seinen Tourneen will der zehnköpfige Chor aus den Philippinen Freude verbreiten, die Liebe weitergeben und die Beziehungen zwischen den Kulturen pflegen. Dass ihm das – und weit mehr – immer wieder gelingt, wissen die Zuhörerinnen und Zuhörer, die am Montagabend, 23. Mai, in der Klosterkirche in Seedorf das Konzert des Manila Vocal Ensemble geniessen konnten. Unerwartet stimmengewaltig präsentierten sie ihre Lieder: klassische Melodien, Spirituals und Volkslieder. Mit ihrer Ausstrahlung gelang es den fünf Frauen und fünf Männern schnell, eine Brücke zum Publikum zu schlagen. Die bunten Kleider und die eleganten Tanzbewegungen lösten Bewunderung aus. Und sicherlich die grösste Überraschung bot der Chor, als er als Zugabe «Äs Buräbüübli» zum Besten gab. Das Publikum folgte der Einladung zum Mitsingen, und das akustische Miteinander zweier Kulturen bildete den würdigen Abschluss eines musikalischen und visuellen Erlebnisses. (sz)

FOTO: PIUS GUGGENBÜHL

